

## **Gedanken zum Tag**

**05.05.2024**

**Ursula Benneker-Altebockwinkel**

### **Türöffner**

„Hier vorne ist immer was los“, sagt eine der zwei Damen die neuerdings im großen und hellen Eingangsbereich im Heilig Geist Stift in Dülmen sitzen.

Meistens lesen sie Zeitung.

und freuen sich, wenn der nächste Besucher vorbeiläuft.

Ihr Blick wandert zu ihm, und es folgen ein Kopfnicken, ein freundliches Lächeln und ein paar heitere Worte.

Fröhlich gestimmt, geht der Besucher dann weiter.

Die Damen sind wie ein freundlicher Türöffner.

Solche Türöffner tun gut.

Wir brauchen solche Türöffner:

solche, die freundlich gucken, statt mürrisch weg schauen;

solche, die andere aufmuntern, statt interesselos vorbeizulaufen;

solche, die ihre Zeit verschenken, statt egoistisch nur an sich zu denken.

Heute, am Sonntag, ist Gott für mich auch so ein Türöffner:

Im Gottesdienst öffnet er mir die Tür zu einer neuen Woche,

und ich spüre, dass es ihm um noch mehr geht,

als um nur um ein freundliches Zunicken.

Er will mich sogar auf meinem Weg durch die Woche begleiten.

Und Sie ganz sicher auch!

Ursula Benneker-Altebockwinkel, Dülmen